

学校だより



ひがし

令和7年2月10日発行

第13号

伊豆市立修善寺東小学校

TEL 0558-72-0420

学校教育目標【自ら未来を切り拓く 東っ子】

重点目標【自分の考えをもち表現しよう】【人を大切にしよう】【目標に向かって、挑戦しよう】

春を迎える準備

校長 加藤 有紀子



3学期もすでに1ヶ月が過ぎました。暖かいといわれていた冬も、「寒」に入ってから、日本の冬らしい様相が見られています。そんな「大寒」を経て、2月3日には「立春」を迎えました。この日を境に季節は春となるのですが、まだ寒く、実感がないという方も多いかもかもしれません。まだまだ寒い日が多く残る時季のことを「春浅し」といいます。「春浅し」は、普段の会話では使わないような言葉ですが、俳句の季語として多く使

われてきました。吐く白い息が、だんだんと柔らかくなってきて、目の前の景色が少しずつ、少しずつ変わっていく。だんだんと身につけるものが少なくなり、身体も心も軽くなっていく。それが「春浅し」という季節なのかもしれません。

先日中学校の入学説明会が行われ、6年生は期待と不安が入り混じる、複雑な心もちではないかと思えます。誰でも「初めて」は心細いし、一步を踏み出すためには勇気が必要なもの。6年生にはこのハードルを乗り越えてほしいし、周りの大人は（大丈夫だよ）と、ゆっくり優しく励ましたいものです。

東小でも、子どもたちの実態を踏まえ、来年度の教育活動をどのような方向で進めていくかや行事の時季等、具体的に決める話し合いが大詰めを迎えています。新しい学習指導要領がスタートして5年目となります。新しい学力観では、他者の考えを取り入れながら主体的に学習に取り組むことが中心となっています。疑問や気づきをその都度仲間と交流しながら学びを深めたり、単元の節目毎に成果や課題を確認し今後の学習改善につなげたりします。自由な発想や意見が認められ、互いの交流により思考が深まり、創造的なアイデアが生まれる集団を目指しています。授業の様子を見ると、子どもたち同士で自分の考えを伝える場面をたくさん目にします。学年も終盤となり、4月当初と比べると随分話せるようになっているし、聴く姿もとても立派で、1年間の成長を感じます。今後は様々な体験をしたり、本などから知識を得たりして自分の中の引き出しを増やし、自分の考えを伝えるだけでなく、相手の考えに対する自分の意見等も言えるようにしていきたいです。そうやって学びは深まります。

1月28日には学校運営協議会が開かれ、今年度の教育活動について成果と課題を報告させていただきました。今年度も多くの地域の皆様の力をお借りし、充実した教育活動や学校運営ができましたことを感謝申し上げます。来年度もよろしくお願ひいたします。

今月の予定



- 10日(月) 読み聞かせ
スクールカウンセラー来校
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) 新入生入学説明会
年長さんとの交流会朝会 (1年)
- 13日(木) 縦割り活動 (5年生企画)
- 14日(金) フッ素洗口 図書室本最終貸出日
6年生と遊ぶ会 (5年)
社会科見学(3年) 伊豆市資料館
- 17日(月) 読み聞かせ 特別日課5時間
図書室本最終返却日
- 18日(火) 朝会 6年生と遊ぶ会 (1・2年)
- 19日(水) 会議日課 SSD
- 20日(木) 縦割り活動 6年生と遊ぶ会(3・4年)
- 21日(金) 授業参観・懇談会 ☆お弁当の日
スクールソーシャルワーカー来校日
- 23日(日) 天皇誕生日・富士山の日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 委員会活動 スクールカウンセラー来校日
第4回PTA運営委員会
- 26日(水) 会議日課
- 28日(金) フッ素洗口 ☆お弁当の日
②6年生を送る会



- 3日(月) 特日課5時間
朝清掃
- 4日(火) 特日課5時間
朝清掃

- 5日(水) 会議日課 地区児童会 集団下校
新旧合同PTA運営委員会
- 6日(木) 特日課5時間 朝清掃
- 7日(金) 特日課5時間 朝清掃
スクールソーシャルワーカー来校
- 10日(月) 先生方とふれ合う会(6年)
- 11日(火) 4～6年卒業式総練習
スクールカウンセラー来校
- 12日(水) 会議日課
- 14日(金) 給食最終日 ランチルーム清掃
- 17日(月) ☆お弁当の日
- 18日(火) 特日課3時間 ☆4・5年弁当
修了式 4・5年卒業式準備
- 19日(水) 4～6年 卒業式 SSD
- 20日(木) 春分の日 春休み開始



R7年度の自然体験教室について

東小では、今年度まで自然体験教室を4年生と5年生で行ってきましたが、来年度からは、修善寺小学校、熊坂小学校と合同で、5年生だけで行うことになりました。これは、今年度行った3校合同での6年生の修学旅行で、3校の子ども達がお互いに信頼関係を築き、交流を深めることができた成果を、より高められるように3校で話し合いを重ね、決定しました。活動の内容は、新年度になってからいろいろ決まりますが、自然体験教室は今のところ9月25日(木)26日(金)を予定しています。4年生の活動が減ってしまうことは残念ですが、それ以上に3校で行うことで、充実した活動になることを期待しています。保護者の皆様にも、ご理解賜りますようお願いいたします。



資源回収ありがとうございました！

1月19日(日)にPTA資源回収を実施しました。寒い中でしたが、当日は、ダンボール、新聞紙、雑誌など多くの資源を回収することができました。

新聞紙	……	1500kg
ダンボール	……	300kg
雑誌	……	320kg

今回の回収で得た資金は、教育活動に有効に活用させていただきます。ありがとうございました。